



CAMILLECOSTE

Chef d'exploitation du Domaine familial
le **MAS DE PAMPELONNE**

Présidente

des **MAÎTRES VIGNERONS**

de la **PRESQU'ÎLE** de **SAINT-TROPEZ**

Ses yeux bleu lagon veillent amoureusement sur un diamant vert. Celui du vignoble familial créé en 1886 par son aïeul Florentin Gal, à quelques pas de la plage de Pampelonne. Il y a quatre ans, Camille, titulaire d'un diplôme de viticulture œnologie et riche de belles années d'expérience dans le secteur de l'hôtellerie haut de gamme, décide tout naturellement de retrouver ses racines et de succéder à sa maman à la tête de l'exploitation du domaine. Elle restructure les 15 hectares et crée le Pampy, un délicieux vin d'orange artisanal. Dynamique et passionné par le vin, cette tropézienne de souche est depuis peu la nouvelle présidente des Maîtres Vignerons de la presqu'île de Saint-Tropez, un acteur historique des Côtes de Provence. « L'attachement de ma famille à cette structure est très fort. Mon grand-père en fût l'un des fondateurs. Cette nomination est un véritable honneur... » conclut la jeune femme prête à relever de nombreux défis.

Operations manager of the family Domaine Mas de Pampelonne and president of Les Maîtres Vignerons de la presqu'île de Saint-Tropez.

With her bright blue-lagoon eyes, she lovingly watches over a green sea: the family vineyard her grandfather Florentin Gal has founded in 1886, just a stone's throw from the beach of Pampelonne. Four years ago, Camille—who holds a diploma in viticulture and oenology and has acquired years of great experience in the luxury hotel industry—has naturally decided to go back to her roots and to take over her mother as head of the Domaine's operations. She has restructured the 15-hectare vineyard and created the Pampy, a tasty artisanal orange wine. Dynamic and passionate about wine, the native of Saint-Tropez has recently become the new president of Les Maîtres Vignerons de la presqu'île de Saint-Tropez, a historical organisation gathering leading producers of Côtes de Provence wine. And the young woman is not afraid to face challenges. 'My family's attachment to this establishment is very strong, she says. My grandfather was one of the founders. This appointment is a real honour.'

DÉBORAH DEROMME

Dirigeante du Cabinet de Maîtrise d'œuvre
2DMO

L'harmonie des lignes pures et le raffinement du style ont toujours fait partie du cadre de vie de cette jeune tropézienne fille de Luc Deromme, maître d'œuvre et de Solange qui tenait une boutique de cuisine et salles de bain sur la Route des Plages. Diplômée d'une formation d'architecture d'intérieur en 2012, Déborah collabore d'abord avec son père avant de créer trois ans plus tard le cabinet 2DMO, une structure familiale réputée qui vous accompagne dans tous vos projets immobiliers, des premiers croquis à la réception du chantier. Aguerrie en matière de maîtrise d'œuvre et d'agencement, Déborah dynamique, à l'écoute et très au fait du marché tropézien, s'impose tout en douceur comme une partenaire clé de votre projet immobilier.

Harmony of pure lines and refined style have always been part of Déborah Deromme's life. The daughter of Luc Deromme, a prime contractor of Saint-Tropez, and Solange, who ran a kitchen and bathroom shop on Route des Plages, has graduated in interior design in 2012. She first started collaborating with her father, then created the 2DMO firm three years later. It is now a renowned family structure that guides its clients through all their real estate projects, from the initial plans to the reception of the construction work. Déborah has acquired great experience in both project management and interior design. Dynamic, attentive and well informed of the Saint-Tropez real estate market, she will naturally become your key partner in your real estate project.

